



BOLETÍN FEBRERO 2023

Como iniciativa de transparencia desde la comisión gestora queremos instaurar un sistema de boletines informativos que sirvan de medio añadido de comunicación más allá de las juntas.

A través de nuestra página web con una periodicidad más o menos mensual / bimensual, intentaremos redactar estos resúmenes para que los socios y abonados estén informados de las distintas ramas de actuación en las que estamos trabajando.

Queremos que los socios y abonados estén informados de las distintas ramas de actuación en las que estamos trabajando.

Desde comienzos de año ya estamos funcionando con el nuevo sistema de cuotas que nos permitirá una mejora en la gestión administrativa y corregir ciertas irregularidades que veníamos arrastrando.

Después de muchas reuniones a comienzos de Enero con la empresa de la plataforma deportiva Sporttia ya tenemos encauzada una hoja de ruta para la modernización paulatina a corto y medio plazo de las instalaciones.

Este proceso conlleva a su vez una cierta inversión en hardware y tecnología acorde con los tiempos que corren. Gracias a la colaboración de algunos compañeros hemos conseguido ajustar en gran medida esta inversión pudiendo adquirir el equipo informático a muy bajo coste y en algunos artículos hasta gratis.

La nueva plataforma nos obliga a modernizar el sistema digital de accesos, el cual ya se había quedado muy desfasado. Durante estas semanas se están instalando los nuevos lectores que permitirán acceder a las instalaciones de varias formas distintas: carnets, pulseras, llaveros, códigos QR ... (en breve se informará detalladamente de todo esto).

Aunque en junta se aprobó la colocación de tornos como sistema de accesos, tenemos una pequeña problemática técnica que nos impide colocarlos de momento. Desde la empresa y la administración, nos aconsejan encarecidamente primero levantar la rampa de movilidad reducida (que ya fue aprobada en junta) y una vez cumpla toda la normativa vigente, encarar el proyecto de los tornos, ya que una cosa puede afectar a la otra y esto hay que hacerlo en el orden correcto.

A su vez los técnicos nos han indicado que los tornos deben estar correctamente protegidos de la intemperie pero que nuestra entrada no está lo suficientemente protegida de la lluvia como para aconsejar su instalación en dicha zona. Actualmente estamos barajando varias propuestas que nos permitan conseguir los mejores objetivos. Tal vez sustituir "la cárcel" de entrada por otro sistema o aprovechar para hacer una pequeña reforma en la garita que permita acceder al recinto

de otra forma. En cualquier caso, de momento hemos instalado unos nuevos lectores que nos permiten poder gestionar los accesos con la plataforma y que en un futuro pueden ser reutilizados en otras puertas y accesos sin apenas coste.

La nueva plataforma requiere una nueva base de datos y queremos aprovechar esta situación para digitalizar toda la documentación de socios y abonados y así poder ir abandonando la gestión "en papel" que genera muchos problemas y resulta poco ecológica.

El compañero que nos lleva la página web nos está ayudando muchísimo para, en breve, poder lanzar un formulario online que permita a los usuarios recopilar fácilmente la documentación necesaria y así poder cargarla en Sporttia.

Estamos preparando también un extenso listado de reparaciones urgentes que necesitan las instalaciones y pistas deportivas. En breve se informará también de estas actuaciones.

Correo electrónico: vfv.comisiongestora@gmail.com

Web: www.vfv.es

COMISIÓN GESTORA VFV.

